



桑の緑

小坂小学校 学校便り

令和4年11月11日

文責：校長 濱本竜一郎

一生の思い出ができた！修学旅行（6年生）



11月1日（火）～2日（水）、6年生は長崎へ修学旅行に行ってきました。

1日目は、平和学習です。原爆資料館等を見学し、地元のボランティアの方々の案内で平和公園周辺をフィールドワークしました。その後、被爆された方からのお話をうかがいました。

子供たちは、見学の態度も立派でした。平和追悼記念館で行った平和集会をご覧になった方が、「子供たちの気持ちがこもった集会でした。ありがとうございました。」とおっしゃってくださいました。

2日目は、ハウステンボスで集団行動の学習です。4～5人の班で、それぞれの希望を聞きながらアトラクションや食事会場を回ります。全ての班が集合時間を守ることができました。

バスの中では、クイズや歌、怖い話などで盛り上がりました。

コロナ禍の中、全員が参加できたことが、とれもうれしかったです。



「将来、稲刈りができる職業に就きたいです。」（5年生）



今年も徳永廣敏様（学校応援団・学校運営協議会副会長）の田んぼをお借りして米づくりに取り組むことができました。そのうえ、徳永様には、田植え後の稲のお世話をさせていただきました。ありがとうございました。

11月1日（火）に、5年生児童による稲刈りを行いました。鎌の使い方を教えてもらった子供たちは、鎌の使い方にもすぐになれて一束一束心を込めて刈ることができました。

刈り終わった後、「将来、稲刈りができる職業に就きたいです。」「地域の方々のおかげで稲刈りができるのですごく感謝しています。」と子供たちからの感想発表がありました。